

## Macrosismo en Japón

Escrito por Agencias

Viernes 11 de Marzo de 2011 09:22

---

+ Cientos de muertos al generarse un tsunami

TOKIO, 11 de Marzo de 2011.- El noroeste de Japón fue sacudido violentamente este viernes por un terremoto que alcanzó una magnitud de 8,9 grados Richter y enseguida provocó un tsunami de cuatro metros que arrastró vehículos e inmuebles alrededor del epicentro.

La fuerte sacudida ocurrió a las 14:46 horas y la restante media hora hubo constantes réplicas, entre ellas una con una magnitud de 8.9.

Las televisión muestra imágenes de inundaciones en varios poblados sobre la costa japonesa, donde decenas de automóviles, botes y edificios fueron arrastrados por las aguas y una escena de la televisora pública NHK mostró a un enorme bote arrastrado por el tsunami, impactar a un muro en la ciudad de Kesenuma, prefectura de Miyagi.

Las autoridades comenzaron a evaluar daños causados por el terremoto, pero en estos momentos es difícil. La agencia japonesa cifró la fuerza del sismo en 8.9. Más tarde, el Servicio Geológico de Estados Unidos detectó la magnitud del primer sismo en 8,9 y emitió una advertencia de tsunami para toda la costa japonesa. Las autoridades pidieron a la población que se aleje de la costa.

El Centro de Alerta de Tsunamis del Pacífico en Hawai activó una advertencia de tsunami para Japón, Rusia, la Isla Marco, y las Islas Marianas del Norte. También fue emitida una alerta de tsunami para Guam, Taiwán, las Filipinas, Indonesia y Hawai.

El sismo ocurrió a una profundidad de 10 kilómetros, a unos 125 kilómetros de la costa oriental, 380 kilómetros al noreste de Tokio.

En el centro de Tokio, varios enormes edificios oscilaron con fuerza mientras los empleados salían a las calles por su seguridad. Las imágenes transmitidas mostraban un edificio en llamas y enormes nubes de humo en el distrito de Odaiba en Tokio. Varios trenes dejaron de operar y

## Macrosismo en Japón

Escrito por Agencias

Viernes 11 de Marzo de 2011 09:22

---

los pasajeros tuvieron que caminar sobre las vías para llegar a andenes.

En los últimos días varios sismo han estremecido a la misma región, incluyendo uno con una magnitud de 7.3 el miércoles. Unos 30 minutos después del temblor, varios altos edificios seguían oscilando en Tokio. La telefonía móvil dejó de operar en tanto que la Guardia Costera de Japón estableció a un grupo especial y sus funcionarios están pendientes de emergencia.